
平成25年12月　第13回教育委員会　議事録

開催日時 平成25年12月19日（木）

午後１時30分～午後3時7分

開催場所　 富有まんてんホール　（天萬庁舎3階）

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 板持教育次長　福田総務・学校教育課長

書記 加納主幹

欠席委員 なし

【開会　午後１時30分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後１６時３０分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　８．報告Ⅱ　

【５．報告Ⅰ】　

次長

①月例報告

議案資料（Ｐ１）のとおり

②事務局関係

○平成25年12月定例議会について

別添資料（Ｐ１～１０）のとおり

③総務・学校教育関係

○いじめ防止対策推進法にかかる体制整備について

別添資料（Ｐ１１）のとおり　

課長 国が「いじめの防止等のための基本的な方針」を策定し、県も基本方針を策定した。

これを受け次年度地方公共団体でも基本方針の策定、連絡協議会、教育委員会の付属機関

の設置が求められる。また、学校の取り組みは必置であり次年度以降取り組みを進める。

教育次長 ④人権・社会教育関係

○スポ少バレー全国大会出場について

西伯スポーツ少年団女子バレー部が12月8日の県大会で優勝し、3月27日から30日に和歌山

市で開催される全国大会に出場する。

○スポNetなんぶ法人化について

12月4日に登記が完了しNPOとして法人化された。併せて12月定例議会において総合福祉

センターしあわせの指定管理者としての指定を受け、4月からしあわせに拠点を移す。

１）教育長報告　
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今後も行政としてスポNetなんぶを支援していく。

課長 ⑤その他

○鳥取県小中学生科学発表　法勝寺中２年生徒　鳥取県教育長賞受賞

○全国体力テスト結果の新聞報道（別添資料による）

○土曜開校について　　別添「平成26年度土曜開校」日程（案）

土曜開校の日程について、各校で調整中

委員長 報告Ⅰ①から⑤までについて質疑はないか。

委員 土曜開校について教職員組合との話し合いはあったか。

課長 組合とは協議中である。組合側は、労働時間（週40時間）の問題などから土曜開校に反対の

姿勢。また南部町の率先した姿勢にも疑問の様子。

振替休暇については県が示す期間の範囲内で補償しながら土曜開校を進めていく考え。

教育長 確認事項として、いじめ防止対策推進法にかかる体制整備は今年度行うのか。

課長 新年度から体制整備にむけて検討をし始めるということ。

教育長 学校における「学校いじめ防止基本方針」の策定と地方公共団体の「地域基本方針」との

絡みはどうか。

課長 国が示す指針を受けて県、地方公共団体、学校へと策定が進められる。何故が学校の取り

組みは必置。町としては、方針を策定し学校に示す考えである。

【６．専決処分】

教育次長 なし

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第25号　「地域協働学校運営協議会委員の任命」について

瀬尾新任委員　任期：平成25年12月1日から平成27年3月31日

補足として、任期は2年だが他の委員と期間を合せている。

委員長 議案第25号　「地域協働学校運営協議会委員の任命」については承認としてもよいか。

（一同承認）

【９．議事Ⅱ】

教育次長 なし

【１０　協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

①１２月の委員報告

委員 12月8日の西伯文化会館の解放まつりに初めて参加した。日本語教室に参加されている外国

の方の作文は、これまでの苦労された経過と思いが伝わるよい発表だった。

委員長 同日、馬佐良区の申し上げ祭（県無形文化財）が開催され、文化庁から記録保存の目的で取

材を受けた。

２）事務局提案

教育次長 ①西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会（社会教育）について

（別添資料で説明）

1月22日に開催される同会への参加申し込みを行う。当日は、午前中に定例教育委員会を

開催し昼食を準備した上で研修会へ参加したい。

課長 ②中央教育審議会答申について

（別添新聞資料で説明）

答申案を受け年明けに方針が固まる模様。

委員長 中教審の教育委員会制度改革案について経過報告に留め置く。

教育次長 ③教育委員歓送迎会について
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委員が12月21日をもって任期満了により退任される。新任の委員については、12月定例

議会で承認された。ついては各校長にも声をかけ歓送迎会を年明けに予定する。

教育長 平成26年1月14日（火）はいかがか。

一同 了

教育次長 ④その他

・教育講演会（別添資料P14により説明）

同日は新年互例会が予定されている併せてご連絡。

・土曜授業を考える集い（別添資料P15により説明）

教育長、課長、室長が参加予定

・町長との意見交換会　　1月下旬から2月上旬を予定

教育長 これまで予算編成も含めた意見交換の形式だったが、教育委員制度改正も明確化することも

あり、今後を見据え諸課題への意見交換としてはどうか。委員と首長が互いに意見を言い合

える関係性の構築を目指すねらいもある。

夕方1時間程度町長、副町長と意見交換をし懇親会へ。2月17日の週で調整。

委員長 その頃には制度の柱も見えている。予算編成は事務局に任せ、委員は首長と腹を割って話を

するという南部町版の制度改正を見据えた姿勢で臨みたい。

一同 了

教育長 スポーツ少年団女子バレー部、米子松陰高校の全国大会出場への寄付にご賛同願う。

教育次長 １２　今後の主な予定

(議案P３）で確認。

１３　次回委員会開催日について

１）12月（第14回）臨時教育委員会の開催について

日時　１２月２６日（木）午後６時～

会場　南部町役場天萬庁舎

２）１月(第１回）定例教育委員会の開催について

日時　１月２２日（水）午前９時～

会場　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午後３時７分　
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